

Military Review

(Marzo-abril 2024)

Referencia	Lockhart, G. y Simon, M. (2024). "Defender-Europe 2022. A Combined Arms Battalion's Long-Range Movement across Europe", <i>Military Review</i> , 104 (2), (Kansas: Army University Press), pp. 57-71.
Autor/es	<p>Lt. Col. Greg Lockhart, U.S. Army, is the commander of 3rd Armored Brigade Combat Team (Rear Detachment). He previously commanded 1st Battalion, 66th Armored Regiment, and he has served in Stryker and armor formations throughout his career with deployments to Afghanistan and Iraq as well as tours to South Korea and Europe.</p> <p>Maj. Matt Simon, U.S. Army, is the chief of tactics for the Armor Officer Basic Course at Fort Moore, Georgia. He served as the battalion executive officer for 1st Battalion, 66th Armored Regiment during Defender-Europe 22 and as the operations officer for the remainder of the unit's deployment to Europe.</p>
Palabras clave	Defender-Europe (DE22), Iron Knights, long-range movement (LRM), wet-gap crossings (GWX), U.S. liaison officer (LNO).
Tema	El artículo aborda la participación del 1st Battalion, 66th Armored Regiment (1-66 AR), conocido como Iron Knights, en el ejercicio multinacional Defender-Europe 2022 (DE22), organizado por el Ejército de Estados Unidos. El ejercicio tuvo como objetivo mejorar la preparación y la interoperabilidad entre las fuerzas militares de Estados Unidos, la OTAN y sus aliados, en un contexto marcado por la creciente tensión en Europa debido al conflicto en Ucrania. El texto describe las operaciones de movimiento y maniobra del batallón a través de Europa del Este, la importancia estratégica de la misión y las lecciones aprendidas durante el ejercicio.
Argumento	<p>A pesar de las crecientes tensiones en Europa debido a la incursión rusa en Ucrania en 2022, el Ejército de Estados Unidos decidió continuar con el ejercicio multinacional Defender-Europe 2022. El ejercicio realizado por el batallón Iron Knights fue una oportunidad para probar la capacidad de una unidad de armas combinadas de proyectar su poder de combate en Europa del Este y los países bálticos, así como evaluar su interoperatividad con fuerzas aliadas de la OTAN. De igual manera, el ejercicio sirvió como una prueba para identificar los retos tácticos y operacionales que enfrentaría una brigada de combate en caso de un despliegue real en ese escenario.</p> <p>Las principales lecciones aprendidas del ejercicio Defender-Europe 2022 se pueden dividir en tres áreas clave:</p>

	<ol style="list-style-type: none"> 1. Táctica: el éxito del cruce de un espacio con una separación húmeda (WGX) depende del apoyo adecuado de habilitadores, tal como pueden ser las fuerzas de seguridad del país anfitrión. Estos habilitadores no siempre forman parte de los entrenamientos, por lo que se vuelve fundamental integrarlos en las etapas iniciales de planificación para mitigar el desarrollo de obstáculos operacionales. En estos casos, la comunicación es crucial, por lo que los oficiales de enlace (LNO) tienen un papel relevante para resolver problemas de comunicación entre unidades multinacionales. Por otra parte, existen limitaciones espaciales en la gestión del terreno, donde se presentan retos al acomodar las unidades y coordinarlas para realizar los cruces. Por ello, se vuelve necesario coordinar las unidades de maniobra, los habilitadores y las fuerzas de política militar, con el fin de asegurar un flujo eficiente hacia los sitios de cruce sin congestionar las áreas operacionales. 2. Operativo: el movimiento de largo alcance (LRM) de las fuerzas del DE22 sirve como un caso de estudio para operaciones de combate a gran escala. Estas operaciones dependen del apoyo del país anfitrión, el cual incluye infraestructura, transporte y líneas de comunicación. La disponibilidad de medios para trasladar un batallón puede verse obstaculizada por el teatro de operaciones y la dependencia de medios de transporte comerciales. Los cuarteles generales del Ejército estadounidense deben priorizar los movimientos de las unidades de maniobra subordinadas para garantizar que se cumplan los objetivos. 3. Estratégico: aunque el ejercicio se centró en objetivos tácticos, tuvo implicaciones estratégicas importantes. Los movimientos por rutas de relevancia histórica, como la brecha de Suwalki entre Polonia y Lituania, validaron infraestructuras clave de países aliados. El DE22 demostró la capacidad de la OTAN para desplegar rápidamente fuerzas disuasorias, resaltando su capacidad operativa en un momento crítico para la seguridad europea.
<p>Concepción de guerra</p>	<p>La concepción de la guerra en este artículo es principalmente estratégica, operativa y multinacional, centrada en la preparación, proyección de poder y coordinación entre fuerzas aliadas en un contexto de alta tensión internacional. La guerra no es vista solo como una confrontación directa, sino como un proceso que involucra una planificación detallada, la movilización de fuerzas multinacionales y el ensayo de maniobras complejas que combinan diferentes medios de transporte y escenarios operacionales.</p>
<p>Metodología para enfrentar las amenazas</p>	<p>Como parte del ejercicio Defender-Europe 2022, la metodología para enfrentar las amenazas estuvo organizada en cuatro fases de preparación principales:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Operaciones de despliegue expedicionario: en esta primera fase, Iron Knights se enfocó en la autoorganización del batallón y la coordinación con el Surface Deployment and Distribution Command. La fase inicial del movimiento ocurrió dentro del territorio continental de Estados Unidos (CONUS), la cual sirvió como una prueba de concepto para evaluar la eficiencia de los sistemas internos y los procesos de movimiento del batallón antes de su despliegue en Europa.

	<p>2. Operaciones de preparación y movilidad entre teatros: la segunda fase involucró preparativos para el combate y el cambio de escenario de Estados Unidos a Europa. Inicialmente, el traslado se realizó por ferrocarril desde Fort Carson, Colorado, hasta Charleston, Carolina del Sur. Luego, continuó por vía marítima hasta Alexandrópolis, Grecia, para finalmente completar el recorrido en tren hasta Trzebień, Polonia.</p> <p>3. Movimiento de largo alcance: esta fase consistió en la habilidad del batallón de proyectar su poder de combate a grandes distancias, atravesando varios países europeos. Una vez completadas las tareas de preparación para el combate y la cualificación de la tripulación de sostenimiento, el batallón partió del campamento de Trzebień en un movimiento táctico de vehículos terrestres desde Polonia al campamento Herkus en Lituania. El recorrido fue realizado en transporte comercial y por ferrocarril, lo que permitió poner a prueba la infraestructura de los países en cuestión.</p> <p>4. Consolidación y reorganización: esta fase se centró en restablecer la operatividad total de la flota después de haber realizado el recorrido. Al llegar al campamento Herkus, el batallón dedicó treinta días a la inspección técnica y al mantenimiento y la reparación de sus equipos.</p>
<p>Concepción de mundo/orden internacional</p>	<p>Se parte de una concepción de mundo multipolar basada en la cooperación y la disuasión militar como mecanismos para mantener la estabilidad y seguridad internacional, particularmente en el contexto de la guerra en Ucrania y la participación de la OTAN, Estados Unidos y sus aliados en el conflicto. En este sentido, se visualiza un orden mundial donde la estabilidad regional depende de la capacidad de los países occidentales, especialmente Estados Unidos, para movilizar y coordinar a sus aliados en respuesta al surgimiento de diversas amenazas. El uso de ejercicios multinacionales como medio de entrenamiento y disuasión apunta a un sistema en el que la cooperación militar y la preparación conjunta son fundamentales para mantener bajo la influencia de Estados Unidos y la OTAN una región estratégica como Europa del Este.</p>
<p>Fuerzas mencionadas en el artículo</p>	<p>U.S. Army</p>
<p>Enlace electrónico del artículo</p>	<p>https://www.armyupress.army.mil/Journals/Military-Review/English-Edition-Archives/March-April-2024/Defender-Europe-2022/.</p>
<p>Persona que elaboró la ficha</p>	<p>Ana Katia Rodríguez Pérez</p>